

Gestión del proceso editorial en la Revista Cubana de Medicina del Deporte y la Cultura Física

Administration of the editorial process in the Cuban Magazine of Medicine of the Sport and the Physical Culture

Juan Carlos Arévalo Aguilar^{1*}

¹Instituto de Medicina del Deporte, Departamento de Investigación. La Habana, Cuba.
jcarlos64@imd.inder.cu

Estimados lectores, autores y árbitros:

La Revista Cubana de Medicina del Deporte y la Cultura Física, comienza un proceso de mejora sistemática en la gestión de la información y calidad en su imagen y contenidos como publicación científico tecnológica, a partir de este Volumen 14, Número 1; esto será posible al recibir las contribuciones, es decir, los artículos científicos, mediante la plataforma Open Journal System (OJS), de amplia utilización en el sistema de revistas biomédicas y otras, en Cuba y el extranjero.

El OJS, como se le conoce, es un software libre que facilita en línea la gestión y edición de revistas académicas agilizando el proceso editorial, desde el envío de los artículos por parte de los autores hasta su publicación; estamos seguros que nuestros asiduos colaboradores aceptarán las bondades que nos brinda, como es lógico en la medida en que se familiaricen con este, debido a que le permite al autor mantener un conocimiento en tiempo real del momento en que se encuentra su artículo y participar en el proceso editorial, después de ser evaluado por los árbitros y aceptado para su publicación.

Para iniciar la interacción con este software, es imprescindible cumplir determinados pasos, en primer lugar registrarse en el sitio, en el rol de autor, con los datos solicitados, un nombre de usuario y contraseña para acceder.

Asimismo nuestra publicación aspira a indexarse en otras bases de datos que le permitan una mayor visibilidad y poder ascender a un grupo superior, cuando cumpla los requisitos que se

exigen para esto; es así que se ha actualizado y renovado el Equipo Editorial, el Comité Editorial y los Árbitros, al contar en nuestro staff con profesionales de otras instituciones y de otros países en el ámbito disciplinar de la Medicina del Deporte y sus Ciencias Aplicadas, lo que favorecerá la aspiración de tener en el Sistema Médico Deportivo Cubano una Publicación que cumpla las expectativas de los profesionales que a ello se dedican.

Es por lo antes referido que los invitamos a participar en la aspiración de consolidar los resultados de nuestra Revista, que desde 1987 vio la luz su primer Volumen y Número impreso, en la actualización de la gestión de la información y el proceso editorial.

M.Sc. Juan Carlos Arévalo Aguilar
Editor